Comunicado a la comunidad estudiantil

Bogotá, 21 de septiembre de 2018

El cuerpo directivo de la Universidad Incca de Colombia, respecto las diferentes inquietudes presentadas por la comunidad estudiantil frente a la situación académica y financiera de la Universidad, se permite aclarar que:

Ratificamos nuestro compromiso con la educación de los colombianos y especialmente con los estudiantes que han confiado en la Universidad Incca de Colombia para alcanzar sus objetivos profesionales.

La Universidad Incca actúa con celeridad ante la evidente crisis financiera que enfrenta, adelantando las acciones necesarias a nivel académico, institucional, administrativo y financiero, para garantizar la normal prestación del servicio educativo, con el acompañamiento permanente del Ministerio de Educación Nacional.

Ante los problemas de liquidez financiera de la Universidad se están tomando las medidas pertinentes y se han realizado los acuerdos de pago con el cuerpo docente para garantizar la normalidad en la prestación de los servicios académicos a los estudiantes.

Se ha adelantado el proceso de renovación del registro calificado del programa de Ingeniería de Alimentos, y luego de la visita de los pares académicos, está a la espera de la respuesta por parte del Ministerio de Educación Nacional. Lo anterior no afecta ni afectará el desarrollo de las actividades y las condiciones académicas de los estudiantes actuales del programa de Ingeniería de Alimentos, toda vez que dicho proceso opera para los futuros estudiantes del programa.

Con el propósito de respaldar las necesidades financieras actuales de la Universidad, se están evaluando diferentes acciones, entre ellas, la venta o arriendo de algunos bienes de planta. Cabe aclarar, que de ninguna manera estas medidas afectarán la calidad y las condiciones en que se prestan los servicios académicos a la comunidad estudiantil.

Se mantendrá informada a la comunidad estudiantil sobre las medidas y acciones adelantadas, a través de los canales oficiales. Continuamos trabajando con celeridad y compromiso por el bienestar de la Universidad Incca de Colombia y agradecemos a los estudiantes, docentes y cuerpo administrativo por su apoyo y comprensión.

Universidad Incca de Colombia